

LE RESEAU CASH EXPRESS POURSUIT SON DEVELOPPEMENT ET S'INSTALLE À CHALEZEULE

Zone Industrielle de Thise, rue du Murgelot - 25220 Chalezeule Ouverture achat : 07 Avril 2014 / Ouverture vente : Mai 2014

Depuis lundi 07 avril, l'un des leaders français des enseignes d'achat-vente renforce sa présence sur l'ensemble du territoire en ouvrant à Chalezeule son 111^e point de vente. Avec plus de 10 ouvertures de franchises prévues partout en France et à l'étranger dans les prochains mois, Cash Express confirme ainsi le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.



UNE ENSEIGNE DANS L'AIR DU TEMPS

En quelques années, le marché de l'occasion s'est largement décomplexé, conditionné par la vitesse extraordinaire de l'évolution des modes et technologies. Avec plus de 4 millions d'objets vendus par an sur l'ensemble du réseau, l'occasion pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et raisonnée, pour un monde plus raisonnable.

UN POINT DE VENTE EN PERIPHERIE

Situé dans la zone commerciale de Chalezeule, le nouveau point de vente Cash Express offre 270m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés. Respect, professionnalisme, garantie, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce nouvel espace entièrement consacré à l'achat-vente.

À PROPOS DU FRANCHISÉ

Originaire de Besançon, Frédéric Daire est un autodidacte. Après un bac S, il travaille deux années en tant que vendeur dans une bijouterie. Il devient par la suite responsable ressources humaines dans un grand groupe pendant huit ans. Séduit par l'idée de challenge et de liberté, il se dirige vers l'entreprenariat et ouvre avec sa femme un magasin « La vie Claire ». Le couple est fortement attaché aux valeurs du partage et de l'environnement, et c'est tout naturellement qu'ils décident de commencer une nouvelle aventure avec Cash Express. Avec l'ouverture de ce point de vente à Chalezeule, le franchisé entend bien démocratiser le marché de l'occasion dans la région de Franche-Comté.

À propos de Cash Express

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001 et dirigée par Roger Beille, devenu le patron de l'une des franchises les plus performantes de France avec un chiffre d'affaire de 78 millions d'euros en 2013. www.cashexpress.fr



Pour plus de précisions, nous sommes là!

Relations Presse - Agence BUBBLING BULB - 01 71 93 28 07 Natacha Campana - natacha@bubblingbulb.com - 06 10 13 45 87 Assistée de Lucie Dufermont - assistant@bubblingbulb.com - 06 76 94 33 13